



令 和 年 度 2 学校報2月号① 大 仙 市 立 太 田中学 校

互いを認め合い 広い視野で考え 地域から行動する生徒の育成

| 社話|

「バンバラバンバンバン 誰か付けたか、オレたちは "降雪戦隊曹まる隊"」 ☆市福祉協議会からの要請 を受けて太田中学校の「雪 まる隊」も出動しました。

【出動日及び活動場所】

R3.2.7(日)太田地区各地

【 ミッション】

·人暮らし高齢者宅の除雪













☆1・2年生のほとんどが登録して、参加してくれたこ とをうれしく思います。指導してくださった地域の 方々にも感謝です。親(や先生方)というタテの関係 だけではなくて「ナナメの関係」にある地域の方々と 接することで、自然に大人の視点や態度を学ぶことが できます。生徒の成長にとってもいい機会でした。

アンケートのご協

○太田中学校「学校活性化アンケート」へのご協力 ありがとうございました。本校では、生徒アンケー トや保護者アンケートを活用して学校としての自 己評価を行い, 学校評議員の皆様から学校関係者評 価をいただくことになっています。結果につきまし ては次回の PTA 全体会の時にお知らせいたします。

く受験生と2年生への��咤激励コ



◇2月5日(金)は公立高校の前期選抜合格発表 の日でした。幸先よく全員が合格しました。た またま職員室で結果を耳にした他の3年生が, 「なんかうれしい」と自分のことのように話し ていました。聞いていて心が温かくなりました。 月曜の朝, 合格した人たちが職員室にお礼の挨 拶に来てくれました。 頑張ったのは君たちなの に、中学生ながら立派なものです。その気持ち をいつまでも忘れないでください。

◇次は一般選抜です。年が明け、放課後に職員室

の先生方に質問に来 る生徒が見られるよ うになりました。受験 生の皆さん,他校では あたり前の光景です。



どんどん先生方を活用しましょう。

雪の朝,支所まで車で送ってもらったある3年生 の生徒が, 学校に向かってトコトコトコと歩いてい ました。グラウンドの横あたりまで来た時、ツルっ と滑ってお尻からステンと転んだそうです。こんな 時にまず気にするのが「誰が見ていなかったか」と いうこと。前には誰もいない、振り向いて確認した ら後ろもセーフ。 急いで起き上がってその場を離れ て生徒玄関まで来た時に,持っていた傘がなくなっ ていたことに気づきました。そこで彼女は迷いまし たが、そのまま校舎に入ることを選びました…。

後で玄関に行ってみたら,自分のクラスの傘立て に自分の傘が届けられていたそうです。彼女は感激 して, その話を職員室で「ちょっとイイ話」として 教えてくれました。感謝の気持ちを伝えたいそうで す。思わず笑顔になってしまうお話でした。

(なお,傘にはちゃんと名前が書かれてあったそう です。やはり記名は大切です。)

〔学校評価イメージ図〕

学校の自己評価

- 教職員による評価
- 生徒アンケ
- 保護者アンケート

学校関係者評価 学校の自己評価を 踏まえて評価

報告

報告を受け, 改善を支援

学校設置者

報告